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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 1 
DE GASPAR/SC Nº 08.2021. Aos quatro dias do mês de agosto de dois mil e 2 
vinte e um, às 13h30mim, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal 3 
de Educação de Gaspar - COMED, no Auditório do Ditran. Estavam presentes: 4 
Bruna Eloisa Basei, Sirlei Silva de Jesus Miranda, Viviane Coradini Maes, Sabrina 5 
Terezinha Bailer Allegri, Eliane Hoepers Alves, Marcelito Oliveira Santos, Maria 6 
Terezinha Ramos, Nilson Eraldo de Oliveira, Anelize Baumgartner de Oliveira e 7 
Mari Inez Testoni Theiss. Como convidados: Cristiane Luciano Corrêa, secretária 8 
executiva do Conselho Municipal de Educação de Gaspar. A presidente Anelize 9 
abriu os trabalhos saudando a todos os presentes, em seguida solicitou que a 10 
secretária Cristiane apresentasse a pauta do dia, sendo: 1) Leitura da ata da 11 
última reunião e ofícios enviados e recebidos; 2) Encaminhamentos para 12 
alterações no Regimento Interno do Conselho; 3) Orientações referente 13 
fechamento da média e Programa de Apoio Pedagógico para os estudantes dos 14 
anos finais; 4) Projetos da Educação Especial: Paradesporto e Projeto Integrar. A 15 
presidente Anelize iniciou a reunião dando boas vindas e após justificou a 16 
ausência da conselheira Luciane. Explicou que na semana seguinte será realizada 17 
a reunião da Comissão para que seja reestruturado o regimento do COMED. 18 
Explicou sobre os encaminhamentos das leis e que a Dra Simone encaminhou. 19 
Sirlei explicou para os conselheiros sobre as dúvidas da última reunião referente 20 
exames finais e apresentou a Resolução nº28 referente aprovação e reprovação 21 
que foi aprovada pelo COMED, sendo que na mesma, consta todas orientações e 22 
encaminhamentos. Eliane perguntou referente a possibilidade de retorno total dos 23 
estudantes no presencial. Mari Inez informou ao grupo que a promotora explicou 24 
ao Conselho Tutelar que não é possível obrigar o retorno dos estudantes. Eliane 25 
disse que talvez, com a publicação do decreto estadual, possamos retornar o 26 
quanto antes. Anelize explicou que ainda não podemos retornar presencialmente 27 
com todos, o ministério público ainda possibilita que a família realize a escolha por 28 
presencial ou remoto. Eliane disse que mesmo estando no aguardo do novo 29 
decreto, é necessário pensar neste retorno presencial. Anelize explicou a todos 30 
que referente ao retorno, precisamos aguardar e referente a semestralidade não 31 
haverá alteração, a princípio iremos manter a resolução que foi aprovada por este 32 
conselho. Maria Terezinha disse que está muito preocupada com a aprendizagem 33 
dos estudantes. Sirlei explicou que mesmo as crianças no remoto, estão sendo 34 
alfabetizadas, relatou que estão tendo um bom resultado do trabalho. Maria 35 
Terezinha acredita que é necessário um retorno presencial e os estudantes 36 
precisam retornar, também espera um novo decreto. Anelize explicou sobre o 37 
projeto de apoio para os anos finais e apresentou a portaria, solicitando a este 38 
conselho que seja realizado um parecer, caso todos estejam de acordo. O apoio 39 
para os anos finais será de Português e Matemática para os estudantes que 40 
passaram com restrição. Será no contra turno com organizações de 6º e 7º anos e 41 
8º e 9º anos. O atendimento será no contra turno presencial, serão contratados 42 
professores ACT’s para o apoio. A direção realizará a busca ativa dos que 43 
passaram com restrição. Mari Inez solicitou que este conselho tenha uma atenção 44 
aos casos dos estudantes dos 9ºs anos que estão indo para o ensino médio. Os 45 
mesmos recebem o histórico das escolas municipais sem apresentar o atestado 46 
de vaga para o ensino médio, assim, eles acabam não se matriculando e o 47 
Conselho Tutelar perde o controle do acompanhamento desses estudantes. 48 
Anelize explicou que irá verificar com a Semed para que ocorra uma melhor 49 
parceria entre as escolas municipais e estaduais. Anelize perguntou se todos 50 
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estavam de acordo com o projeto apoio e os conselheiros responderam que sim. 51 
Após, Professor Henrique do Paradesporto, Adriana e Sílvia da Educação 52 
Especial da Semed apresentaram os Projetos Paradesporto e Integrar. Após 53 
apresentação Anelize perguntou aos conselheiros se os mesmos aprovaram os 54 
projetos, neste momento, ocorreu somente um questionamento da Maria 55 
Terezinha referente ao custo financeiro dos projetos, para ela isto impacta no 56 
orçamento e organização da Secretaria, como também surgiram dúvidas com 57 
relação ao atendimento dos estudantes que não são diagnosticados como 58 
autistas, se os mesmos seriam atendidos pelo Sefoppe. Anelize explicou que o 59 
objetivo seria apresentar e não seria possível neste momento prever e repassar os 60 
custos. Adriana explicou que os demais estudantes com deficiência seriam 61 
encaminhados ao Sefoppe. Após, Anelize também solicitou para que fosse 62 
realizado um Parecer deste Conselho referente aos dois projetos da Educação 63 
Especial. Anelize deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos, 64 
sendo da qual eu, Cristiane Luciano Corrêa, lavro a presente ata na qual será 65 
assinada pelos conselheiros e convidados presentes. 66 
Bruna Eloisa Basei___________________________________________________ 67 
Sirlei Silva de Jesus Miranda___________________________________________ 68 
Viviane Coradini Maes________________________________________________ 69 
Sabrina Terezinha Bailer Allegri________________________________________ 70 
Eliane Hoepers Alves________________________________________________ 71 
Marcelito Oliveira Santos_____________________________________________ 72 
Maria Terezinha Ramos______________________________________________ 73 
Nilson Eraldo de Oliveira_____________________________________________ 74 
Anelize Baumgartner de Oliveira________________________________________ 75 
Mari Inez Testoni Theiss______________________________________________ 76 
Cristiane Luciano Corrêa_____________________________________________ 77 


